

**MANAJEMEN PERSIAPAN KANDANG *BROILER* SEBELUM
CHICK IN DI PT SUMBER PROTEIN INDONESIA DESA
SUKARAJA KECAMATAN PALAS KABUPATEN
LAMPUNG SELATAN**

Oleh
Jaya Iswanto

Abstrak

Broiler merupakan ayam pedaging yang mampu tumbuh cepat sehingga dapat menghasilkan daging dalam waktu relatif singkat. Manajemen persiapan kandang adalah salah satu faktor penting penentu keberhasilan dalam usaha pemeliharaan *broiler*. Tujuan dilakukan pengamatan adalah untuk mengetahui manajemen persiapan kandang sebelum *chick in* di PT Sumber Protein Indonesia. Pengambilan data dilakukan pada bulan Februari-April 2018 di Desa Sukaraja, Kecamatan Palas Kabupaten Lampung Selatan. Metode yang dilakukan dalam penyusunan Tugas Akhir adalah pengambilan data langsung ke lapangan dan wawancara. Hasil pengamatan mengenai manajemen persiapan kandang adalah perencanaan persiapan kandang, persiapan kandang yang meliputi : membersihkan kotoran, pencucian kandang, pencucian peralatan, desinfeksi kandang, pemasangan tirai, pengapuran kandang, pemasangan alas *litter*, penaburan sekam, pemasangan koran, pemasangan *chick guard*, pemasangan pemanas, persiapan tempat pakan dan minum, sanitasi lingkungan, dan melakukan pengawasan kerja secara baik. Dapat disimpulkan bahwa manajemen persiapan kandang di PT Sumber Protein Indonesia sudah cukup baik dan memenuhi standar SOP (standar operasional prosedur) yang ada.

Kata kunci : *manajemen, chick in, kandang, broiler.*

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Lampung Selatan, pada tanggal 31 Maret 1997 dari pasangan Bapak Kastolan dan Ibu Supiatun, yang merupakan anak kedua dari tiga bersaudara. Penulis memulai pendidikan dasar pada tahun 2003 di SDN 1 Bangunan dan penulis menyelesaikannya pada tahun 2009, kemudian melanjutkan pendidikan menengah pertama pada tahun 2009 di Mts Negeri 2 Lampung Selatan dan selesai pada tahun 2012. Setelah itu, penulis melanjutkan pendidikan menengah atas pada tahun 2012 di SMA Negeri 1 Palas, dan selesai pada tahun 2015. Selama menjadi siswa SMA penulis pernah menjadi Ketua Palang Merah Remaja (PMR). Penulis diterima di Politeknik Negeri Lampung di Jurusan Peternakan Program Studi Produksi Ternak pada tahun 2015 melalui jalur seleksi PMKAB. Selama menjadi mahasiswa, penulis mengikuti organisasi mahasiswa Politeknik Pencinta Alam Lampung (POLTAPALA) dan masuk sebagai anggota sub divisi Lingkungan Hidup. Pada saat kuliah penulis mengikuti lomba Lintas Alam di Ujung Kulon dan mendapat juara 3.

*Aku mempersembahkan karyaku ini kepada kedua orang tua, kakak, adik,
dosen, dan rekan seperjuangan semoga karyaku ini bermanfaat*

MOTO

**Belajar melangkah
Sampai tak seorangpun
Yang bisa mengalahkanmu.**

**Belajar sabar
Karena sabar itu berat**

KATA PENGANTAR

Puji syukur senantiasa Penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat sehat, iman serta kekuatan, sehingga Penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul “Manajemen Persiapan Kandang *Broiler* Sebelum *Chick in* di PT Sumber Protein Indonesia Desa Sukaraja Kabupaten Lampung Selatan” dengan penuh rasa syukur.

Terselesaikan Tugas Akhir ini tidak lepas dari dukungan dan dorongan dari berbagai pihak, untuk itu Penulis secara khusus mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Dr. Ir. Saroni, M.Si., selaku Direktur Politeknik Negeri Lampung.
2. Ir. Zairiful, M.P., selaku Ketua Jurusan Peternakan, Politeknik Negeri Lampung.
3. Ir. Imelda Panjaitan, M.Si., selaku Ketua Program Studi Produksi Ternak, Politeknik Negeri Lampung.
4. Ir. Yadi Priabudiman, M.P., selaku Dosen Pembimbing I, dan Nani Irwani, S.Pt., M.S. selaku Dosen Pembimbing II, yang telah memberikan arahan dan masukan kepada Penulis sehingga Tugas Akhir ini dapat terselesaikan dengan baik.

5. Dosen dan Teknisi Program Studi Produksi Ternak yang telah membimbing dan memberikan ilmu pengetahuan.
6. Masyarakat dan karyawan di PT Sumber Protein Indonesia atas bimbingannya ketika Praktik Kerja Lapangan selama dua bulan.
7. Teman-teman Program Studi Produksi Ternak angkatan 2015.
8. Saudara-saudara UKM POLTAPALA yang selalu memberikan semangat, kekuatan, senyuman dan nasehat sampai saat ini.
9. Teman-teman kelompokku di Produksi Ternak B yang telah menemani dan membimbing hingga sampai ke dalam tahap ini.

Semoga Tuhan membalas jasa kebaikan mereka semua dan semoga Laporan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Bandar Lampung, 10 Juli 2018

Penulis

